

Lopez Obrador : Le Mexique continuera à aider Cuba contre l'incendie



Mexico 8 août (RHC) Le Mexique continuera à aider le peuple frère de Cuba dans le cas de l'urgence provoquée par un incendie de réservoirs de pétrole dans l'ouest du pays, a annoncé aujourd'hui le président Andrés Manuel López Obrador.

Lors de sa conférence de presse matinale au Palais National, le président a indiqué que 85 spécialistes de Petróleos Mexicanos et du Secrétariat à la Défense Nationale participent à la coopération face à cette urgence.

Il a reconnu que la situation dans la base de supertankers de Matanzas est compliquée, mais vous avez déjà les techniciens et la mousse qui est utilisée pour lutter contre l'incendie dans ce type d'accidents, et nous allons continuer à soutenir le peuple cubain frère, bien qu'il n'ait pas donné d'autres détails à ce sujet.

Le Mexique a été l'un des premiers pays à envoyer de l'aide humanitaire et technique à Matanzas, à une centaine de kilomètres à l'est de La Havane, et ses spécialistes travaillent dur aux côtés des Cubains et des contingents spécialisés du Venezuela dans les tentatives difficiles de maîtriser l'incendie.

Lors des explosions de la nuit dernière, au moins trois secouristes ont été légèrement blessés et ils sont soignés à l'hôpital, bien que les pompiers aient été évacués en prévision d'une explosion du second réservoir comme cela s'est finalement produit.

La solidarité internationale s'est manifestée et aujourd'hui, ici au Mexique, le Mouvement Mexicain de Solidarité avec Cuba a ouvert un compte bancaire sur le BBVA pour les citoyens qui veulent apporter leur contribution monétaire en faveur des victimes de l'accident, qui a déjà fait un mort et 16 disparus. (Source Prensa latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295953-lopez-obrador-le-mexique-continuera-a-aider-cuba-contre-lincendie>



Radio Habana Cuba